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أحمد عقلة العنزي مع انفانتينو

أكد نائب رئيس مجلس إدارة الاتحاد الكويتي 
لكرة ال��ق��دم أحمد عقلة العنزي على ترحيب 
مجلس إدارة الاتحاد باستضافة بعض مباريات 
  ملاعلا سأك ةلوطبالمقرر إقامتها في قطر عام 
2022، في ح��ال تمت مخاطبة الاتح��اد بشكل 
مدقلا ةركل يلودلا داحتالا لبق نم يمسر “فيفا” 

.مدقلا ةركل يرطقلا داحتالا وأ
وأضاف العنزي أن كل ما يتم تداوله في الوقت 
الراهن بشأن استضافة بعض الدول الخليجية 
لعدد من مباريات البطولة في ح��ال تقرر رفع 
عدد المنتخبات المشاركة إلى 48 منتخب بدلاً من 
32 منتخب، مازال مجرد مقترح يدرسه الاتحاد 
 ”افيف” مدقلا ةركل يلودلاول��م يتم البت فيه 

سواء بتفعليه بشكل رسمي أو غض النظر عنه.
وشدد العنزي على أنه إذا فعل الاتحاد الدولي 
لكرة القدم »فيفا« المقترح أو غض النظر عنه 
بشكل نهائي، فان الاتحاد الكويتي سيعمل بقوة 

على دعم الاتحاد القطري الشقيق من أجل انجاح 
البطولة وتنظيمها بشكل لائ��ق، خصوصاً أن 
المهمة لا تقع على كاهل دولة قطر الشقيقة فقط بل 

على الدول الخليجية والعربية.
وأشار العنزي إلى أن رئيس الاتحاد الكويتي 
ل��ك��رة ال��ق��دم الشيخ أح��م��د ال��ي��وس��ف سيلتقي 
مع رئيس الاتح��اد ال��دول��ي لكرة القدم »فيفا« 
السويسري جياني انفانتينو، للتباحث حول 
2022   لايدنوم تايرابم نم ددع دانسإلبعض 
ال���دول الخليجية وذل���ك على ه��ام��ش الم��ب��اراة 
الافتتاحية لبطولة كأس آسيا التي تستضيفها 
دول��ة الام��ارات العربية المتحدة الشقيقة خلال 

الفترة من 5 يناير الجاري حتى 1 فبراير المقبل.
واختتم العنزي تصريحه معرباً عن أمنية 
مجلس إدارة الاتح��اد الكويتي لكرة القدم في 
نجاح تنظيم الحدث الكروي الأكبر على مستوى 

العالم.

5 تبديلات بكأس الاتحاد  لجنة المسابقات تتجه لإقرار 
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القادسية سيبقي على الرباعي المحترف
تتجه ال��ن��ي��ة ل���دى م��س��ؤول��ي ن��ادي 
القادسية الكويتي، إل��ى الإب��ق��اء على 
محترفي الفريق الأجانب ال�4 حتى نهاية 

الموسم الجاري.
وتفكر إدارة الكرة بالقادسية في الإبقاء 
على ال�4 الأجانب، السوري إسراء عامر 
والكاميروني رونالد وانجا والجابوني 
إكسيل م��اي والنيجيري إبيابوي بكر 

حتى نهاية الموسم.
يأتي ذل��ك في ظل ع��دم توافر الم��وارد 
المالية الكافية لتمويل إب��رام تعاقدات 
جديدة، مع سداد الشروط الجزائية لعقد 
أي من المحترفين الحاليين في صفوف 

ال��ف��ري��ق. ول��م يجد ال��رب��اع��ي المحترف 
حاليا أي أصداء إيجابية، خاصة الثنائي 
الهجومي إكسيل م��اي ورون��ال��د وانج��ا، 
في ظل تدني مستوياتهما وعدم تقديمهما 
المطلوب، منذ مشاركتهما م��ع الأصفر 

بالبطولات المحلية.
وتوالت المطالب الجماهيرية بضرورة 
تغييرهما خلال فترة الانتقالات الشتوية، 
خاصة أن الفريق مقبل على مشاركة 
آسيوية، تتمثل في خوض غمار منافسات 

كأس الاتحاد في نسخته الجديدة.
وي��ع��ي��ش الج���ه���از ال��ف��ن��ي ل��ل��ف��ري��ق، 
بقيادة الروماني إيوان مارين، حالة من 

الاستقرار النسبي مؤخرا، خاصة بعد 
مطالب سابقة ب��ض��رورة إقالة الم��درب، 
ف��ي ظ��ل الاب��ت��ع��اد النسبي للأصفر عن 
دائ���رة المنافسة على لقب دوري فيفا، 
ال��ذي يتصدر ترتيبه الكويت، برصيد 
27 نقطة، وبفارق 7 نقاط عن القادسية 

صاحب المركز ال�4.
يذكر أن قائمة محترفي القادسية تضم 
الرباعي السابق الإش��ارة إليهم، إضافة 
إلى الكويتي يوسف ناصر، الذي اضطر 
ال��ن��ادي لقيده كمحترف، وفقا للائحة 
اتح��اد الكرة الكويتي، في ظل انتقاله 

للفريق دون موافقة ناديه كاظمة.

السعودية تساند الرميثي في 
انتخابات رئاسة الاتحاد الآسيوي

 قال قصي الفواز، رئيس الاتحاد السعودي، أمس الخميس، إن 
بلاده ستدعم محمد خلفان الرميثي مرشح الامارات في انتخابات 

رئاسة الاتحاد الآسيوي، خلال أبريل المقبل.
وأض��اف ال��ف��واز، على هامش مؤتمر دب��ي الرياضي الدولي 
“المرشح الإماراتي سيكون بكل تأكيد الشخص الذي سيقع عليه 
الاختيار السعودي في سباق المنافسة على نيل رئاسة الاتحاد 

القاري”.
ويواجه البحريني الشيخ سلمان بن خليفة، رئيس الاتحاد 
الآسيوي الحالي، منافسة للبقاء في منصبه مع القطري سعود 
المهندي، والإماراتي الرميثي عضو اللجنة التنفيذية بالاتحاد 

الآسيوي.
وك��ان م��ن المتوقع أن يخوض ع��ادل ع��زت، رئيس الاتح��اد 
السعودي السابق، السباق على رئاسة الاتحاد الآسيوي، لكنه لم 

يترشح للمنصب.
وأوض��ح رئيس الاتح��اد السعودي، أن نظام الاستعانة ب� 8 

لاعبين أجانب سيخضع للدراسة والتقييم.
وتابع “موضوع تقليص الأجانب تحت الدراسة والتقييم، 
لبحث الإيجابيات والسلبيات، ولكن لا يمكن الجزم أنه سيتم 

العودة إلى النظام السابق ما دامت الأمور تحت الدراسة”.
واعتبر الفواز أن زي��ادة عدد اللاعبين الأجانب، زاد من عدد 

الحضور الجماهيري في المدرجات.

الفيصل تفقد جاهزية ملعب 
موقعة يوفنتوس وميلان

حرص الأمير عبدالعزيز بن تركي الفيصل، رئيس مجلس 
إدارة الهيئة العامة للرياضة السعودية، على زيارة إلى مدينة 

الملك عبدالله الرياضية بجدة.
وتأتي تلك الزيارة من أجل الوقوف على مدى جاهزية الملعب، 
قبل استضافة المباراة المرتقبة بين يوفنتوس وميلان في بطولة 

كأس السوبر الإيطالي، المقررة يوم 16 يناير الجاري.
وزار الفيصل أيضا بيت الشباب بجدة، والتقى ع��ددا من 
مرتاديه، واطلع على أبرز الأنشطة المقامة فيه، من خلال استماعه 

لشرح مفصل عما يقدمه.
كما زار ملعب الأمير عبدالله الفيصل، إذ التقى الفريق الهندسي 
المشرف على الم��ش��روع، واطلع على آخ��ر التقارير الهندسية 

الخاصة به.

تتجه لجنة المسابقات باتحاد الكرة إل��ى اعتماد أحقية 
كل نادٍ في إج��راء 5 تبديلات، خلال منافسات كأس الاتحاد 
التنشيطية فقط، والتي تقام في الفترة الحالية بمشاركة كافة 

الأندية.

ويأتي القرار في ظل رغبة العديد من الأندية في زيادة عدد 
التبديلات.

وتعتبر الأندية أن زيادة عدد التبديلات سيكون مهما للدفع 
بأكبر عدد من اللاعبين في كل مباراة، لإتاحة الفرصة لهم 

لإثبات ال��ذات والاستفادة القصوى من كافة العناصر التي 
تم قيدها بقوائم كل فريق. واشترطت لجنة المسابقات على 
الأندية الراغبة جمع موافقة 8 أندية على الأقل لاعتماد القرار، 

وفقاً للائحة المسابقات في اتحاد الكرة

وصول البطاقات الدولية 
لثلاثي الأهلي

أرس��ل الاتح��اد المصري لكرة القدم، خطابًا إل��ى النادي الأهلي، يخطره 
فيه بوصول البطاقات الدولية للثلاثي رمضان صبحي، المعار للفريق من 
هيديرسفيلد ت��اون، وصالح جمعة، العائد من إع��ارة بالدوري السعودي، 

وجيرالدو، المنضم من أول أغسط الأنجولي.
وبذلك يصبح من حق الثلاثي المشاركة مع الأهلي في مباراة بيراميدز، غدًا 

الجمعة، وفقًا لرؤية مارتن لاسارتي المدير الفني للفريق.
وتواجد سيد عبد الحفيظ مدير الكرة بالأهلي، في اتحاد الكرة، لحل أزمة 
القيد بالفريق الأحمر، واستعجال وصول البطاقات الدولية، ليتمكن من إشراك 

لاعبيه الجدد في المباريات القادمة.
وأوقف اتحاد الكرة القيد للأهلي، لوجود مديونية مستحقة على النادي 
تتجاوز 7 ملايين جنيه، قبل أن ينهي الأهلي تلك الأزم��ة، ويتمكن من قيد 

لاعبيه.
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